

Reventin-Vaugris

Le city stade enfin inauguré

Le Dauphiné Libéré -



Ce city stade sera à la disposition de la jeunesse reventinoise. Photo Le DL/Dominique Josset

Prévue en juin, mais annulée pour cause de mauvais temps, l'inauguration du city stade de Reventin-Vaugris a eu lieu ce lundi 23 septembre, avec cette fois le soleil.

Cette structure se situe juste derrière l'école. Comme le précise Édith Ruchon, maire, celle-ci est réservée en priorité à l'école durant le temps scolaire. En dehors, les jeunes reventinois peuvent bien sûr en profiter.

Suivi budgétairement par Grégory Peuble, directeur des services, le coût de l'opération est de 76 400 € HT, subventionné à hauteur de 50 % par l'Agence nationale des sports, mais aussi à 25 % par le Département. Au final, la commune aura déboursé 19 000 €.

La couleur violette figurant sur quelques éléments du city stade est un clin d'œil à celle portée par l'Union sportive reventinoise. Édith Ruchon indique également que l'amélioration du cheminement pour accéder à ce plateau sportif fera l'objet d'un prochain projet.